

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions MOUILA : LES ACTIONS HUMANITAIRES DE LA CROIX-ROUGE LOCALE



Photo : Felicien Ndong

L'ANTENNE provinciale de la Croix-Rouge de la Ngounié a célébré dernièrement à Mouila, en différé, la Journée internationale y dédiée. Plusieurs activités humanitaires ont été retenues. A cette occasion les volontaires de la CR se sont mobilisés, sous la houlette du président du Comité provincial, Jocelyn Ngojo, pour donner le meilleur d'eux-mêmes. Le représentant local a résumé les missions de l'Organe international dont il est le représentant dans la province de la Ngounié. Précisant que lesdites missions reposent sur 7 principes fondamentaux. Les volontaires ont ensuite procédé au nettoyage de la place des fêtes. Et distribué des packs d'eau, des paires de gants et des bavettes aux populations. Avant de se déployer dans 5 quartiers de Mouila : Boulevard-Matamba, Didjanu, Minembet, Divindet et Mangui. Points focaux chez les chefs pour y distribuer des moustiquaires imprégnées, couvre-lits, kits alimentaires (comprenant riz, sucre, boîtes de conserve, de café...) à plusieurs familles démunies. Ainsi qu'aux jeunes filles-mères et aux personnes du 3e âge.

PORT-GENTIL : LES "CABINES TÉLÉPHONIQUES" DE LA RN8



Photo : Sidonie Ambonguilla

LES riverains de la route nationale reliant les villes de Port-Gentil et d'Omboué (RN8) veulent rester connectés au reste du pays, sinon du monde, via les réseaux téléphoniques. Pour ce faire, des "cabines téléphoniques" d'un genre particulier ont vu le jour le long de cette voie longue d'environ 95 km. C'est l'une des curiosités que l'on peut observer par endroits sur la RN8 : les habitants des hameaux qui fleurissent progressivement tout le long du linéaire repèrent des endroits où il est possible de capter l'un des réseaux téléphoniques, puis matérialisent ledit endroit pour y recevoir ou passer des appels téléphoniques. Ici, on est loin des pylônes relayant les signaux de télécommunications. Mais on peut trouver plusieurs points où le signal est capté. On choisit alors le plus proche du village pour y installer un support ou mât où sont disposés des appareils téléphoniques. La "cabine téléphonique" ainsi créée, au bord de la route, le plus près possible des habitations, aide à passer ou à recevoir des coups de fil. Et là, à la moindre sonnerie – faut avoir une oreille fine –, le propriétaire du téléphone ayant sonné accourt et peut communiquer.

NDONGO & AFANOU

Port-Gentil : des pagnes pour les groupes socioculturels du 2e arrondissement

ILS ont été offerts par le député dudit siège, Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DEPUIS vendredi dernier, en prélude au séjour annoncé du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à Port-Gentil, le député du 2e siège de la commune, Jean-Fidèle Otandault, multiplie les échanges avec les différentes composantes de sa circonscription politique.

C'est ainsi que les femmes des groupes socioculturels "Kounabeli" et "Nyangou" ont ouvert le bal. L'ancien ministre d'État au Budget et aux Comptes publics a invité ces "fidèles et ferventes militantes" du Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir à réserver un accueil des plus chaleureux au président de la République. "C'est le chef de l'Exécutif qui est annoncé pour séjourner très bientôt dans notre province. Le 2e arrondissement s'est toujours plié en quatre lorsqu'il



Photo : Kourmous

L'honorable Otandault et les femmes de l'UFPDG préparant l'arrivée prochaine d'Ali Bongo Ondimba, à Port-Gentil

s'agit de l'accueillir dans notre cité. Je compte sur vous pour lui témoigner notre amour et notre attachement infailible à son illustre personne, car c'est aussi notre Distingué camarade président qui vient", exhorte et rappelle le parlementaire dans son fief politique. L'honorable Jean-Fidèle Otandault a ensuite distribué des pagnes et d'autres commodités aux femmes de ces deux groupes socioculturels. "Ces pagnes et l'aide apportée, c'est pour que vous soyez encore plus belles et pimpantes le

jour-J. Je sais que vos prestations seront à la très grande dimension de l'hôte de marque que nous allons recevoir", escompte-t-il.

En retour, les femmes lui ont offert deux symboles : une pirogue défiant les tempêtes et un tableau orné de deux éléphants. "C'est le témoignage de notre attachement à votre leadership, pour vos multiples actions envers les différents pans du 2e arrondissement", a indiqué une des responsables des groupes reçus.

Oyem : appui du PDAR2 aux éleveurs de porcs



Photo de famille après l'acte de soutien aux petits éleveurs de porcs.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

DANS le cadre de l'appui matériel par le gouvernement aux éleveurs à travers le pays, les coordonnateurs du Projet de développement agricole et rural dans sa phase 2 (PDAR2) ont remis

dernièrement un don de porcs aux petits éleveurs du département du Woleu (Oyem), dans la province du Woleu-Ntem. La cérémonie circonstancielle était présidée, à la direction provinciale de l'Agriculture d'Oyem, par le directeur général adjoint de l'élevage, Jean Heymann Missanda, en présence du coordonnateur du

PDAR2, Michaël Ronoubigouwa Avaro.

Les bénéficiaires sont ceux-là dont les fermes ont été touchées par des pénuries en matières premières et des restrictions imposées par le Covid-19. "Afin de soulager le petit élevage, le gouvernement, sous les hautes directives du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a sollicité et obtenu du Fonds international de développement agricole (Fida), un appui financier de 244 millions 362 mille 250 F CFA, destinés à soutenir les petits agriculteurs dont la production a été affectée négativement par cette pandémie", a précisé le DGA de l'Élevage. Cet appui a été obtenu grâce à un mécanisme de financement en faveur des populations rurales. Selon Jean Heymann Missanda, ce projet vise à renforcer la résilience des communautés rurales, notamment les petits éleveurs, face au choc provoqué par la crise sanitaire à coronavirus qui a affecté lourdement plusieurs pans de nos économies nationales.

Photo : PME/L'Union